
 

 

  
国際ロータリー第2500地区第3分区 

Asahikawa　　 Morning 　　Rotary 　　Club 

旭川モーニング ロータリークラブ 会報 
ホーム ページ http://www.asahikawamrc.com/ 第1211 回 例会 № 33 

3月の月間 テーマ 水と衛生月間 平成31年3月28（木）　AM7:30~8:30 

本日の例会プログラム 大委員長の時間　広報ＩＴ　　　　　　　　 場所 アートホテル旭川　2F ローアン 
 
　　　　　　会長挨拶　　嵯城　俊明会長　　 

  

　　　　 

 
　小林　睦明会場監督 

　　　本日のロータリーソング　　　日も風も星も 

　　　　　　  

 
　　　　　　会務報告　木村　和哉幹事 

 

旭川モーニングロータリークラブ　３月２８日 
第１２１１回例会　会務報告 
 
１．公益財団法人 ロータリー米山記念奨学会より『ハイライトよねやま     ２２８号』収受。 
 
２．公益財団法人米山梅吉記念館より、『館報３３号 並びに春季例祭のご案内・賛助会入会
　　のお願い』収受。 
　　《春季例祭》  
　　【日時】２０１９年 ４月２０日（土）14：00～　【場所】米山梅吉記念館ホール　　 
　　　　　　　　　　　　　　＊ 無料です。参加ご希望の方は、事務局までご連絡下さい。 
 
３．市内ロータリークラブより、４月中例会変更通知 収受。 
　　　　　　 
　　４月　２日（火） 旭川西　ＲＣ　ＩＭへ振替　アートホテル 
　　４月　２日（火） 旭川空港ＲＣ　ＩＭへ振替　東神楽町商工会１Ｆ 
　　４月　３日（水） 旭川北　ＲＣ　ＩＭへ振替　ＯＭＯ7 
　　４月　４日（木） 旭川東　ＲＣ　ＩＭへ振替　アートホテル 
　　４月　９日（火） 旭川西　ＲＣ　例会場変更　アートホテル 
　　４月１６日（火） 旭川空港ＲＣ　夜　間　例　会　東神楽町商工会１Ｆ 
　　４月１８日（木） 旭川東北ＲＣ　早　朝　例　会　トーヨーホテル 
　　４月２２日（月） 旭川南　ＲＣ　夜　間　例　会　アートホテル 
　　４月２３日（火） 旭川西　ＲＣ　夜　間　例　会　アートホテル 
　　４月２５日（木） 旭川東　ＲＣ　夜　間　例　会　アートホテル 
　　４月２５日（木） 旭川東北ＲＣ　職　場　訪　問　トーヨーホテル 



 
　　委員会報告 

 

竹澤　元男　国際奉仕委員長 
 
3月30日（土曜日）　インドネシア　タマンRCに訪問に出発致します。 
 
お餞別ありがとうございます。 
 
 

　　委員会報告 

 

坂本　信一　職業奉仕委員長 
 
4月25日の職場訪問（キョクイチ）駐車場等のFAXをしま
すので　宜しくお願い致します。 
 
神楽岡太鼓保存会ジュニアチームは　福島の全国大会に
出場しました。入賞は出来ませんでしたが、最高の演技
が出来ました！ 

 
福島のお土産　ありがとうご
ざいます。 

　　ニコニコBOX発表　　　 

飯塚　達夫　親睦委員長

 

　 　高見一典　　今日の遅刻と先週のオリエンテーションを今夜と勘違いの 
　　　　　　　　　　　チョンボニコニコです。 
　　　　　　　　　　　春が遠いですね！ 

　 　坂本信一　　無事、全国大会出場してきました。 
　　　　　　　　　　　入賞とはなりませんでしたが、子供達　楽しく　素晴らしく 
　　　　　　　　　　　演奏ができました。応援ありがとうございました。 
 
　　　平成31年3月28日　ニコニコBOX2件　4000円　　年度累計　231000円 

　　　　出席報告　 

福居　恵美子 
　　　例会運営委委員長

 

＊ 旭川モーニングＲＣ 出席報告 ＊  
 

＊ 本日の出席 第1211 回 例会 総 　 員　　　27名 
3月28日 出  　席　　　20名 

出 席 率　　　74.07％ 
 

＊ 修正出席 第1209 回 例会 総　　員　　　27名 
3月　7日 修正出席　　　25名 

修正出席率　　92.59％ 
 

＊ 修正出席 第1210 回 例会 総　　員　　　27名 
3月14日 修正出席　　　23名 

修正出席率 85.19％ 
 

＊ メークアップ　3/16 石川千賀男・宮永憲一（地区次年度会長・幹事研修会）
　3/20 宮永憲一・井上雄樹（旭川北ＲＣ）
　3/21 朝倉直博・飯塚達夫・伊藤吉洋・河﨑高麗男・桑原義彦 

　　　　　　　　　　・坂本信一・嵯城俊明　竹村陽一・橋本忍・飛弾野正幸 
　　　　　　　　　　・安井裕子・渡邊正春（オリエンテーション）

　3/25 宮永憲一（旭川南ＲＣ）3/28 高見一典（旭川東北ＲＣ）
　3/28 坂本信一（旭川東ＲＣ）

 



　　　　 
　　　　　　食事と懇談 

　　竹澤　　　　　　　　　　　　武田　　　　　　　　　　福居 
 

　　　　伊藤　　　　　　　竹村 

 
　　安井　　　　　　　　　　　坂本　　　　　　　　　　　　木村幹事 

 
　　石川　　　　　　　　　　　宮永 

 
　　　橋本　　　　　　　　　　嵯城会長　　　　　　　　　飯塚　　 　　　　小柳　　　　　　　　　小林SAA 

 
　　　　飛弾野　　　　　　　　　　　　　　　　　　河崎 

 
　　中岡　　　　　高見 

　　　　  
　　　　　　世界の朝食　　シンガポール編 

　　林　　　　　　　　　　　　竹村 

　　　　　　　　　ネシレマ　ココナッツミルクで炊いたお米　サンバルチリソース 
　　　　　　　　　　シンガポールのローカルフード（パクテー） 
　　　　　　　　　　シンガポールやマレーシアで働く肉体労働者の中で食べられる、解体後の牛のそぎ落としきれない 
　　　　　　　　　　肉のついた骨を使ったという由来があり、現在もスタミナ食として人気。 
 



 
　　　大委員長の時間　　　　会報ＩＴ委員長　林　雅美 

 

広報ＩＴ委員会　委員長の林雅美です。 
本日は大委員長の時間を頂き、ありがとうございます。クラブの広報について　私が
感じたことを話したいと思います。 
 
　委員会の仕事で、毎週作成する会報については、私の得意分野ではないので、前任
者の飯塚会員から引き継いだときには　どうなることかと思いました。 
それまでの会報を見返してみると　しっかりと的確に作られていて　とても素人の
作ったものとは思えない出来映えだったからです。 
でも、飯塚さんの指導や、高見さんほか、皆さんと事務局のご協力、そして　毎回の
スピーチ、挨拶の原稿のデーターを速やかに送ってくださり　なんとか９ヶ月継続で
きました。改めて、ここで　掲載の不備、誤りなどありましたことをお詫びしたいと
思います。 
 
さて、私は　年初の活動計画を際、会員相互のコミュニケーションと情報発信を活動
目標に据えました。このことについては　今のところ　自分の思いばかりで　皆さん
の賛同とご理解を得るまでに至っていないと反省しています。 

ＩＴ　インフォメーションテクノロジーの略ですね。　情報通信技術のことです。 
ＩＴは、会員の今井さんが専門なので　今井さんの技術でモーニングRCのフェイスブックを作り　あわよくばグループ 
ラインで皆が繋がるなどができたら　理想ではないかと他力本願なことをもくろんでいたのです。 
でも、会の皆さんが望まなければ　技術のスペシャリストがいても　実現はできないと思いました。 
 
　ところで　旭川モーニングロータリーのホームページについて　とても充実したホームページで立派だと思います。 
HPの開設は　２０１４年９月１日となっていました。 
４年半前、ちなみに、私がモーニングに入会させていただいたのが　そのすぐ後の２０１４年１０月です。 
HPの閲覧に訪れた訪問者の数が　昨日の時点で４７７９６人　　ということは、 
この４年半の間　１日３０人近くが閲覧していたことになります。 
私の予想よりも多い数字でした。皆さんの印象はいかがでしょうか？ 
 
大元の国際ロータリーのHP　それからマイロータリーに登録してログインするサイトといえば、情報やコンテンツが 
山盛りで　閲覧するのが大変なくらいです。何か必要に迫られた時しか見る気にならない私です。 
でも、国際ロータリージャパンのフェイスブックや　ロータリー米山記念奨学会のフェイスブックを見たりすると 
写真もきれいで　リアルタイムな様子がアップされていますし、フォローすると　新しく掲載されたことも自動的に 
目にします。一瞬いい感じだと思ったら　いいねを押してみたりすると奉仕に賛同した気持ちになりますよ。 
 
最近は　ITに一文字加えてICTというそうです。 
インフォメーション＆コミュニケーションテクノロジーの略です。情報を通信するだけではなく発信受信が加わって　 
情報発信技術というところでしょうか。 
旭川モーニングも　広報ICT委員会としたらかっこいいのではないでしょうか。 
 
国際ロータリーのソーシャルメディアというページでは　ロータリーをフォローしよう！と呼びかけ　SNSの種類を 
紹介しています。SNSとは　ソーシャルメディアネットワークの略で　交友関係を築く　ウェブサービスの総称です。 
ホームページとか掲示板的なものと違い　双方向で関りを持ち、グループも作って情報のやり取りができます。 
 
ロータリーのSNSは　いろいろたくさんあります。ツイッターも　英語、日本語　ロータアクトなどあるようです。 
つぶやきも技術がいるかと思いますが　連絡を取るのでしたら　ラインでグループを作ったら、とても便利ですね。 
ただ、グループラインも　皆さんがスマホを持ち歩くわけではないと思いますし、返事に慌てて　忙しさが増すことも 
あると思います。それに、グループのやり取りでは　外部の人への情報発信にはならないですし。 
 
でも、もしFBのページができたら　まずは　FBに行けるようにモーニングのホームページにリンクを貼って、　　　　　　　
他クラブのFBにいいねして　友達表示されたら　ホームページまで見に来てくれる人は増えるのではないかと思います。 
ちなみに　神戸モーニングRCのフェイスブックを訪れたら、あなたの友達の宮永さんもいいね！してくれてますよ、　　　　
という表示が出ます。共通のお友達ということです。 
スマホでFBを見なくても　好きな時にパソコンで見たり　何かコメントしたり　ＦＢに慣れてきたら楽しめますよ。 
 
　FBも管理人は必要です。　でも　そんなに毎日大変なことはないと思います。 
 
　また、フェイスブックにアップすると事で　毎週の会報の在り方も変化するかもしれません。 
FB向けの写真　会報に必要な写真　と分けて　会報のデーターが軽くなるかもしれません。 
FBについて　一度皆さんで旭川ＭＲＣにＦＢが必要かどうかを話し合ってもいいのではないでしょうか。 
 
大委員長の任期もあと3か月ほどですが　インターネットに慣れている　若い会員の方にも相談したいと考えている 
ところで　次期、会報ＩＴ委員長の坂本会員にも　引き継いで頂きたいと思っています。 
 
　ご清聴ありがとうございました。 
 
 



　　　　　　　　　　　　 
 
 
 
 


